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Tagesordnung 
 

1. Jour fixe 
2. Bericht FakRat 
3. Bericht StuPa 
4. Hochschulfinanzierung 
5. Ersti-Wochenende 
6. BAFT Bonn 
7. Finanzanträge 
8. Gremienrunde 
9. Sonstiges 

 
Anwesend: 
Barbara Beeck 
Leo Morgenthal 
Cora Musch 
Stephanie Hacker 
Luisa Reiser 
Christian Breit 
Sebastian Steimer 
Franiziska Dietz 
Lucas Strebel 
Max Gröner 
Patricia Henrich 
Carolin Schwarz 
Hannes Böck 
Nadine Fluck 
Lenard Pfuderer 
Svea Homma 

Hannes Warnke 
Toby Poppe 
Chrissi Kuntze 
Oliver Kosel 
Laurin Seiler 
Malin Köthe 
Fabio Ruoff 
Josina Arnold 
Moritz Nagel 
Anna Pöhlmann 
Theresa Högl 
Elias Schlumberger  
Fridoin von Nathusius 
Zoe Rühlmann 
Ruven Olma 
Lisia Föhrenbach 

Lukas Kurz 
Lea-Sophie Munk 
Johannes Klenk 
Malte Braunwarth 
Luca John 
Mia Papp 
Adrian Preusch 
Jana Kienle 
David Stoffel 
Richard Schopf 
Nina Hoffmann 
Simon Billstein 
Theresa Hartwig 
Anna Berlenbach 

 
Beginn: 19:07 Uhr  Ende:   19:49 Uhr 
 

1) Jour fixe 
- Es ging um das Chemie Tutorium, neuer Tutor wird Toby Poppe für AW und AB. 
- Zukunftsbox Landwirtschaft fand statt 
- Ringvorlesung mit vielen verschiedenen Hochschulen Deutschlands findet dieses 
Jahr nicht statt, weil Bonn es nicht geplant hat 
- Führung von Agrargymnasien soll nächstes Jahr vom 22.10.25-23.10.25 stattfinden  
 

2) Bericht FakRat 



 

 

- Kruse stellte Endevaluierungen vom Sommersemester vor, es gab weniger als 
bisher,obwohl versucht wurde wieder auf Papierform zu gehen. Dieses Jahr soll es mit 
QR Codes funktionieren und Dozenten sollen mehr Werbung machen 
- Diverse Veränderungen in Wahlmodulen, z.B. Bodenwissenschaften fällt weg 
- Frühere nachreichpflicht für Bewerbungsunterlagen  
- Studienanfängerzahlen rückläufig, dieses Jahr 150 in BA, 302 in MA. Zahlen für 
Bachelor sollen steigen. 
- Konzeptentwicklung für neue BA; Gartenbau, Biodiversität,… aber noch keine 
Entschlüsse 
- Teilzeitstudium für 4 Studiengänge ist in Überlegung, dafür sollen Agribusiness, AW 
und NawaRo als Testmodelle dienen 
- Uni Webseite wird erneuert 

 
 

3) Bericht StuPa 
-am letzten Mittwoch, den 23.10.24 
- es wurde viel gewählt: StuPa Präsidium : Marvin, Anthon , Jonathan Äffe 
- neuer Asta: 9 Leute, davon 4 von FS A: Mia Ammon, Karam Behni, Philipp Reister, 
Bianca, Toby Poppe, Alex Herrman, Angelina Horn, Raphael, Toure Sandig 
- Beisitz für FakRat: Jonathan Äffe 
- QSM Komission: Nis, Barbara, Lukas Fucks, Max Männchen, Johnny 
- Schlichtungskomnission wurde noch nicht gewählt, dafür kommen nur Studenten in 
Frage die in keiner Fachschaft oder in einem Gremium aktiv sind 
- Gleichstellungskomission: Benedikt Bierlein, Kevin  
- Redaktionsbeirat: Julien, Jan Probst 

 
4) Hochschulfinanzierung 

- Hochschulfinanzierungsvereinbarung will massiv Gelder kürzen, dagegen soll 
demonstriert werden. 
- Verschiedene Aktionen sind geplant, unter anderem Aktionswoche ab dem 11.11. 
- Am 15.11. Treffen und Demo am Schlossplatz mit allen anderen Hochschulen 
- Am 13.11. Infoveranstaltung vom Rektorat 
- Am 31.10. sollen Kreuze, Gespenster und Infotafeln aufgestellt werden als grusel 
Bildungsfriedhof. Strohballen, Bretter, Stangen und Laken werden benötigt, sowie 
helfende Hände 
 
 

5) Ersti-Wochenende 
- Am 5.11. Treffen für Besprechungen 

 
 
6) BAFT Bonn 

- Am gleichen Wochenende wie Ersti-Hütte 
- Anmeldung muss bis zum 5.11. stehen, 5 Leute können mit 
- Lust haben: Dina, Lukas, Johannes,  
- Fahrtkosten könnte man beim Asta einreichen 

 
 

7) Finanzanträge 
- keine 



 

 

 
 

8) Gremienrunde 
- Make Budger great again: Böden für Kühlschränke unterwegs 
- Ersti Gremium: TMS lief gut 
- Weihnachtsfeier: Alle sollen abstimmen wann die TMS sein soll, Stand jetzt: 18.12. 
- Skiausfahrt soll geplant werden mit dem Unisport, Voranmeldungen für Tickets nötig. 
Kümmern wollen sich: Malte, Hannes, Olli  
- Weihnachtssingen am 5.12., organisieren wollen : Zoe, Anna, Dina 
- TMS-Gremium: Anfrage von einem DJ ob er nochmal die Christmas Charts TMS 
machen darf, letztes Jahr war er aber schlecht. Sebi wäre auch bereit dafür. Mehrheit 
der Abstimmung ist für DJ Sebi. Yay 
 
 

9) Sonstiges  
- Am 13.12. ist der Tag der Lehre. Jeder ist eingeladen, es gibt Vorträge 
- Die Organisatoren für die nächste Führung chinesischer Studierenden meldet sich 
nicht mehr.  
- Schnapsprobe war nicht erfolgreich, es gab 5 Erstis. 
- Kassengremium: Josina ist ausgetreten. Kasse sind: Laura, Max Gröner, Mia Papp 
- Kulturgruppe: Pubquiz 

 
 
 
Luisa/ Mia beendet die Sitzung um 19:49 Uhr 


